

子ども ときどき お母さん

大阪府創価学園関西創価小学校 三年

田代 たしろ 美幸 みゆき

わたしにはいとこが六人いる

みんなわたしより年下

みんなが集まると少し大きい男の子たちは

公園でサッカー、小さい子たちはわたしのと

ころによってくる

みんなとてもかわいい

「おんぶして」「いっしょにあそぼう」

「お茶のみたい」

みんな口々に好きなことを言う

わたしは小さいお母さん

小さいお母さんは大好きな子どもたちのた

めにあっちへ、こっちへ走りまわる

「トイレいきたい」「お茶こぼれた」

「ねえ、もっとだっこして」

子どもたちはかわいいけど、お母さんって
なかなかたいへんだ

あ、おもちゃのとりあい

けんかがはじまった

あ、二人ともなき出した

子どもたちってかわいい時ばかりじゃない

ちよつとつかれてきたわたしのそばで子ど

もたちがおひるね

ねがおを見ているとやっぱりたまらなく

いとおしくなる

だから「小さいお母さん」はやめられない

子どもたちといっしょに休けい

!!

わたしもわたしのお母さんのそばに行つて

ほっとひといき

安心して心がほわっと温かくなる

やっぱりわたしも大きくなったら本当のお

母さんになりたいな

でももう少し甘えていいよね

今はまだ子どものままで、ギョツとして

子どもたちがおきてくるまで、エネルギー

チャージさせてね